

News Release

Tk J2 Satgas Yonif 509 Kostrad Bagikan Buku dan Alat Tulis untuk Anak-anak di Intan Jaya

Jurnalis Agung - PAPUA.NEWSRELEASE.ID

Jul 27, 2024 - 13:43



INTAN JAYA- Dalam upaya meningkatkan semangat belajar di kalangan anak-anak Papua, Tk J2 Satgas Yonif 509 Kostrad mengadakan patroli sambil membagikan buku dan alat tulis. Kegiatan ini disambut dengan antusiasme tinggi oleh anak-anak di wilayah Intan Jaya. Sabtu (27/07/2024)

Sejak pagi, anggota Satgas Yonif 509 Kostrad yang bertugas di Tk J2 sudah bersiap-siap dengan buku dan alat tulis yang akan dibagikan. Mereka berpatroli ke beberapa desa, membawa serta paket pendidikan yang diharapkan dapat membantu anak-anak dalam proses belajar mereka.



"Saat kami datang, anak-anak sangat bersemangat dan langsung mendekat untuk menerima buku dan alat tulis. Melihat kegembiraan mereka adalah kebahagiaan tersendiri bagi kami," ujar Dantim Tk J2.

Anak-anak yang menerima bantuan ini terlihat sangat senang dan bersemangat. Mereka dengan segera membuka buku-buku yang diberikan dan menunjukkan kepada teman-temannya. Tidak hanya buku, alat tulis seperti pensil, penghapus, dan buku gambar juga turut dibagikan.

Salah satu anak, mengatakan bahwa ia sangat senang mendapatkan buku dan alat tulis baru. "Saya suka sekali membaca buku cerita. Terima kasih, bapak tentara," ujarnya dengan senyum lebar.

Selain membagikan buku dan alat tulis, anggota Satgas Yonif 509 Kostrad juga memberikan sosialisasi tentang pentingnya pendidikan dan bagaimana menjaga semangat belajar di tengah keterbatasan yang ada.



"Kami berharap, dengan adanya bantuan ini, anak-anak di Intan Jaya semakin termotivasi untuk belajar dan meraih cita-cita mereka. Pendidikan adalah kunci untuk masa depan yang lebih baik," tambah Dantim Tk J2

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Satgas Yonif 509 Kostrad dalam mendukung pendidikan dan kesejahteraan masyarakat Papua, khususnya di daerah Intan Jaya. Mereka berkomitmen untuk terus memberikan kontribusi positif bagi masyarakat setempat selama masa penugasan mereka.